
Modaes

Tendencias

La feria Who's Next vuelve a 'pinchar' en enero y contrae un 7% sus visitantes

El certamen de moda de París, que se celebró del 20 al 23 de enero, registró la afluencia de 45.192 profesionales, frente a los 48.684 asistentes de un año atrás, cuando ya sufrió un retroceso del 16%.

Modaes
30 ene 2017 - 15:41

Who's Next sigue sin remontar. La feria parisina de moda, que se celebró del 20 al 23 de enero en el recinto ferial de Puerta de Versailles, registró un nuevo descenso en la afluencia de público. El evento contó en esta ocasión con 45.192 asistentes, un 7% menos que en enero de un año atrás, cuando recibió a 48.684 profesionales.

Este retroceso en la cifra de visitantes se suma a la que el salón registró ya el año pasado, cuando los disminuyó un 16%. Pese a reducir la afluencia de público, la organización señala que la feria ha mantenido su actividad, que ha ganado peso el comprador internacional y que han aparecido nuevos perfiles de profesionales.

La caída de visitantes es consecuencia a la ralentización del mercado interno francés, según explica la organización, que subraya la buena afluencia de público extranjero, sobre todo de Japón, Estados Unidos y Oriente Medio.